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ТЕЛЕГРАММА 

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ
В связи с кончиной народной артистки 

СССР Л.Г. Зыкиной губернатор Орлов-

ской области А.П. Козлов направил теле-

грамму соболезнования ее родным и 

близким, коллективу Государственного 

академического русского народного ан-

самбля «Россия».

В телеграмме, в частности, говорится:
«С глубоким прискорбием воспринял из-

вестие об уходе из жизни Людмилы Георги-
евны Зыкиной — великой и легендарной рус-
ской певицы, в творчестве которой в полной 
мере отразились ширь и красота нашей ве-
ликой Родины, высокая планка духовности 
народа России. Людмила Георгиевна не раз 
бывала на Орловщине. Здесь корни ее 
семьи. Здесь ее по-особому ценили и ува-
жали.

Искренне сопереживаю и разделяю всю 
боль и горечь невосполнимой утраты, пос-
тигшей вас и миллионы наших сограждан, 
всех почитателей творчества Людмилы Ге-
оргиевны.

Выдающийся исполнительский талант 
Л.Г. Зыкиной, вклад в развитие отечествен-
ной музыкальной культуры навсегда оста-
нутся достоянием России».

По итогам рассмотрения документов, на-
правленных на конкурсную комиссию, были 
названы победители.

 В номинации «Лучший конструктор» луч-
шим был признан А.И. Верижников — веду-
щий конструктор СКТБ ПК «Оптрон» ОАО 
«Протон»; лучшим технологом — доцент ка-
федры «Надежность и ремонт машин» Орлов-
ского государственного аграрного универси-
тета В.Н. Коренев; лучшим изобретателем 
(рационализатором) — заведующий бюро па-
тентно-лицензионной работы ЗАО «Стекло-
пак» В.Л. Фомин. 

 Победителям были вручены свидетельст-
ва о получении званий и денежные премии.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

— У Юрия Николаевича было доста-
точно времени, чтобы освоиться, изу-
чить состояние дел в орловской мили-
ции. С другой стороны, у коллектива 
была возможность оценить его подход к 
работе, — заметил Н.А. Овчинников.

УВД по Орловской области занимает 
не последнее  место среди главных уп-
равлений, министерств, других управле-
ний внутренних дел страны по основным 
показателям оперативно-служебной 
деятельности. Об этом свидетельствуют 
и данные официальной статистики. В 
этом году на территории Орловской об-
ласти по сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года количество пре-
ступлений снизилось на 17,5 процента, в 
то время как по России снижение заре-
гистрировано на семь процентов. В Ор-
ловской области больше, чем на треть, 
снизилось количество тяжких преступ-
лений, почти на 20% произошло сниже-
ние фактов причинения тяжкого вреда 
здоровью, также снизилось число грабе-
жей, разбоев, преступлений, совершен-
ных  в общественных   местах, не зареги-
стрировано ни одного факта преступле-
ний террористической направленности, 
снизилась криминогенная активность 
несовершеннолетних.

— В Орловской области по многим 
показателям достигнуты положитель-
ные результаты милицейской деятель-
ности. На 15 процентов больше выявле-
но преступлений, совершенных  в круп-
ных и особо крупных размерах. На хоро-
шем уровне была организована работа 
по раскрытию преступлений прошлых 
лет, в том числе особого тяжкого соста-
ва; преступлений, совершенных органи-
зованными преступными группами. Су-
щественно сократился остаток нерас-
крытых преступлений, активизирована 
работа по выявлению преступлений эко-
номического характера, — отметил 
Н.А. Овчинников.

В то же время заместитель министра 
внутренних дел обозначил проблемные 
направления  работы орловской милиции. 

— На низком уровне находится орга-
низация работы по борьбе с коррупци-
ей, низок уровень работы орловской ми-
лиции в деле борьбы с наркопреступ-
ностью. Выявлен ряд недостатков в дея-
тельности экспертов-криминалистов,  
— сказал Н.А. Овчинников.

Предстоит не только закрепить поло-
жительные результаты оперативно-слу-
жебной деятельности, достигнутые ор-
ганами внутренних дел Орловской обла-
сти, но и поработать над исправлением 
имеющихся недостатков и недоработок. 
Жители Орловской области должны чув-
ствовать защищенность со стороны ор-
ганов внутренних дел, знать, как работа-
ет милиция. Чтобы завоевать у населе-
ния авторитет, в работе УВД должна 
быть гласность. Задача милиции — 
обеспечение законности интересов и 
прав граждан, обеспечение защиты их 
жизни и здоровья, — сказал Н.А. Овчин-
ников.

Заместитель министра внутренних 
дел выразил уверенность в том, что креп-
кий и слаженный коллектив орловской 
милиции под руководством полковника 
Ю.Н. Савенкова со всеми поставленны-
ми задачами справится.

Губернатор Орловской области 
А.П. Козлов поблагодарил заместителя 
министра внутренних дел Н.А. Овчинни-
кова за оценку деятельности орловской 
милиции. 

— Сегодня улучшение работы мили-
ции вижу не только я, но и простые граж-
дане, — отметил А.П. Козлов. —  Важ-
ным положительным моментом считаю 
то, что весь силовой блок Орловской об-
ласти работает слаженно. Думаю, что 
Министерство внутренних дел приняло 
правильное решение по кандидатуре 
нового начальника УВД по Орловской 
области полковника Юрия Николаевича  

Савенкова. При назначении министр 
МВД Рашид Гумарович Нургалиев учел 
мое пожелание, назначив на эту долж-
ность человека, уже знакомого с поло-
жением дел в Орловской области. Те-
перь совместно с исполнительной и за-
конодательной властью мы не должны 
допустить снижения уровня защищен-
ности людей.

Выступивший на церемонии проку-
рор Орловской области С.Д. Воробьев 
отметил, что Ю.Н. Савенков органично 
вошел в коллектив УВД, и выразил на-
дежду, что достигнутые положительные  
тенденции оперативно-служебной дея-
тельности милиции, когда общая рас-
крываемость преступлений выросла с 
36% до 66%, а по некоторым видам пре-
ступлений  достигла 100%, сохранятся, 
а также на высоком уровне останется 
взаимодействие подразделений сило-
вого блока области.

В ответном слове Ю.Н. Савенков по-
благодарил руководство МВД, области 
за оказанное доверие и назначение на 
должность.

— Я прекрасно понимаю, какая от-
ветственность на меня возложена. Я 
пришел в стабильный работоспособный 
коллектив, возглавляемый замечатель-
ным человеком и руководителем Вла-
димиром Александровичем Колоколь-
цевым. Наше управление  занимает до-
стойное место среди УВД  других реги-
онов. Все это благодаря нашему кро-
потливому труду, тесному взаимодей-
ствию с прокуратурой, следственным 
управлением, УФСБ, со всеми другими 
силовыми и контролирующими госу-
дарственными структурами, поддержке 
областной  власти, средств массовой 
информации. Однако мы не имеем 
права почивать на лаврах. Нам предсто-
ит большая и серьезная  работа, — за-
явил Ю.Н. Савенков.

Елена ГУСЕВА.

ФОТО Андрея САСИНА.

Орловская милиция 
не сдаст своих позиций

Первым на заседании был рассмот-

рен вопрос об использовании земель 

сельхозназначения.

Открывая обсуждение вопроса, губер-
натор подчеркнул: несмотря на то, что в 
области в последние годы проводится це-
ленаправленная работа по вводу земель в 
сельхозоборот, на Орловщине остаются 
еще значительные площади простаиваю-
щих земель. Из более чем полутора мил-
лионов гектаров пашни под посевами на-
ходятся в среднем по области 72,5%. В 
Знаменском, Сосковском, Новосильском 
районах используется менее половины 
пашни.

Глава региона отметил также, что на Ор-
ловщине значительные площади земель 
имеют неотмежеванные границы. Анало-
гичная ситуация наблюдается с постанов-
кой земель на кадастровый учет, оформле-
нием земель в собственность сельхозто-
варопроизводителей.

Губернатор также акцентировал внима-
ние на проблеме неэффективного исполь-
зования посевных площадей некоторыми 
инвестиционными компаниями. Агропро-
мышленному блоку поручено усилить взаи-
модействие с инвесторами в части повы-
шения эффективности использования зе-
мель сельхозназначения.

По информации руководителя департа-
мента сельского хозяйства В.И. Коротее-
ва, под урожай 2009 года сельхозтоваро-
производителями области посеяно 1093,7 
тыс. гектаров сельскохозяйственных куль-
тур, в т.ч. 807 тыс. гектаров зерновых, зер-
нобобовых и крупяных культур. Посевная 

площадь по сравнению с 2008 годом уве-
личилась на 72 тыс. гектаров.

Низкие темпы правового оформления 
земель сельхозназначения не позволяют 
сельхозтоваропроизводителям в полной 
мере реализовать залоговый ресурс зе-
мельных активов при привлечении креди-
тов для модернизации производства. В на-
стоящее время из общей площади сель-
хозугодий зарегистрировано право на 
38,5% земель.

Подводя итоги обсуждения вопроса, гу-
бернатор подчеркнул, что вопрос оборота 
земель сельхозназначения имеет важней-
шее экономическое значение. Благосо-
стояние сельского населения, наличие ра-
бочих мест в АПК напрямую зависят от об-
работки пахотных площадей, привлечения 
инвестиций в растениеводство.

— Повышение эффективности исполь-
зования земель сельхозназначения — это 
задача как сельхозтоваропроизводителей, 
так и всех ведомств, осуществляющих 
учет, управление и контроль за использо-
ванием земельных ресурсов, — отметил 
А.П. Козлов.

Управлению Россельхознадзора по Ор-
ловской и Курской областям, управлению 
Роснедвижимости по Орловской области в 
рамках своих полномочий необходимо ак-
тивизировать работу по обобщению ин-
формации о текущем состоянии использо-
вания земель сельхозназначения.

Департаменту имущества, промышлен-
ности и информатизации, департаменту 
сельского хозяйства поручено разрабо-
тать предложения по рациональному ис-

пользованию земель сельхозназначения, 
находящихся в собственности области.

Департаменту финансов дано указание 
подготовить предложения по субсидиро-
ванию в 2010 году затрат сельхозтоваро-
производителей на оформление прав на 
земельные участки из земель сельхозна-
значения.

Вторым на заседании был рассмот-

рен вопрос о реализации приоритетно-

го национального проекта «Здоровье» 

на территориях города Мценска, Мцен-

ского, Хотынецкого районов и Орлов-

ской области в целом.

По информации руководителя департа-
мента здравоохранения и социального 
развития А.В.Удодова, в 2008 году на про-
фессиональную подготовку и повышение 
квалификации медработников в Мценске, 
Мценском и Хотынецком районах затраче-
но около 34 млн. рублей. Значительно уве-
личена заработная плата врачам участко-
вой службы и скорой медицинской помо-
щи (СМП).

За 2006—2008 годы служба СМП попол-
нилась на 121 автомобиль. В Мценскую и 
Хотынецкую центральные районные боль-
ницы завезено современное диагности-
ческое оборудование.

На дополнительную иммунизацию за 
последние три года затрачено более 73 
млн. рублей. В результате заболеваемость 
острым вирусным гепатитом В снизилась 
в 2,8 раза, хроническим гепатитом В — на 
36,2%. Благодаря массовой вакцинации в 
минувшем году по сравнению с 2007 годом 
заболеваемость краснухой сократилась в 
58,5 раза.

В текущем году дополнительной дис-
пансеризации населения по области под-
лежат около 40,4 тыс. работающих граж-

дан. К настоящему времени осмотрены 
20,3 тысячи человек.

При подведении итогов обсуждения 
вопроса было отмечено, что, несмотря на 
значительное улучшение оснащения ме-
дицины в последние годы, в ряде случаев 
имеет место низкий уровень дисциплины 
среди медперсонала, отмечаются случаи 
неоправданных задержек бригад скорой 
медицинской помощи, в районах отсут-
ствует должный контроль за соблюдением 
внутреннего распорядка в больницах и по-
ликлиниках.

Было особо подчеркнуто, что не только 
департамент здравоохранения и социально-
го развития, но и органы местного самоуп-
равления должны четко отслеживать качест-
во предоставления медицинских услуг насе-
лению, пресекать факты коррупции в сфере 
здравоохранения, в т.ч. при принятии реше-
ний о назначениях пенсий по инвалидности.

Блоку социального развития следует ак-
тивно сотрудничать с ведущими медицин-
скими институтами с целью повышения до-
ступности для населения высоко ква ли-
фицированной медицинской помощи.

Руководству районов области рекомен-
довано продолжить софинансирование 
мероприятий, проводимых в рамках ПНП 
«Здоровье», вакцинацию населения про-
тив гепатита В, краснухи, гриппа, обеспе-
чить завершение мероприятий по допол-
нительной диспансеризации работников, 
в т.ч. занятых на вредных и опасных для 
здоровья производствах.

В заседании правительства области 
приняли участие председатель областного 
Совета народных депутатов И.Я. Мосякин, 
главный федеральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов. 

Пресс-служба губернатора.

Заседание правительства области
Вчера состоялось заседание правительства Орловской области, 

которое провел губернатор Орловской области, председатель пра-

вительства области А.П.Козлов.

 Стали известны имена победителей го-

родского конкурса на звание «Лучший кон-

структор, технолог, изобретатель (рациона-

лизатор) г. Орла 2008 года». 

Инновации — 
в производство



Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Е

УТОЧНЕНИЕ
В № 90 «Орловской правды» допущена неточность. В информа-

ционном блоке на стр. 11 вместо заголовка «Обязать районную ад-
министрацию...» следует читать: «Обязать городскую администра-
цию...»
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НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ ИЮЛЯ:

5, 10, 13, 15, 19, 22, 27, 30.

И вот — очередная кадровая 
новость: с 1 июля пост исполни-
тельного директора Орловского 
завода ОАО «Северсталь-метиз» 
занял А.В. Ереничев. Его предше-
ственник,  С.А. Татенко, как сооб-
щает пресс-служба ОАО «Север-
сталь-метиз», принял решение об 
уходе из компании, чтобы реали-
зовать себя в других направлени-
ях деятельности.

Хоть глава группы компаний 
О А О  « С е в е р с т а л ь - м е т и з » 
О.В. Ветер и высоко оценил де-
ятельность С.А. Татенко на посту 
исполнительного директора ор-
ловского завода, на наш взгляд, 
каких-то серьёзных положитель-
ных изменений на предприятии 
не произошло. Скорее наоборот: 
падает спрос на продукцию заво-
да, идут сокращения работников. 
Администрация С.А. Татенко в од-
ностороннем порядке приняла 
решение не проводить индекса-

цию заработной платы, нарушив 
тем самым один из основных пун-
ктов коллективного договора.  

Преемником С.А. Татенко стал 
А.В. Ереничев. Он работает в 
структурах «Северстали» более 
12 лет. На орловский завод при-
шёл в 2003 году в качестве на-
чальника управления проектов. С 
2004-го по настоящее время ру-
ководил работой дочернего пред-
приятия компании «Северсталь-
метиз» ООО «Орёлкорд». 

Как заявил новый исполни-
тельный директор Орловского за-
вода ОАО «Северсталь-метиз» 
А.В. Ереничев, предприятие будет 
и дальше развиваться согласно 
избранной производственной 
стратегии, а все намеченные на 
2009 год программы будут реали-
зованы.

В таких случаях говорят: по-
живём — увидим. 

Соб. инф.

В КШУ приняли участие предста-
вители УФСБ, УВД, ГУ МЧС, ЛОВД на 
ст.  Орел, ЦССИ ФСО, УФСИН, 
УФСКН, СУ СК при прокуратуре, ВВ 
МВД, правительства Орловской об-
ласти, областного центра медицины 
катастроф, Орловско-Курского от-
деления МЖД, управления Роспот-
ребнадзора — в общей сложности 
более 100 человек.

По легенде учений, вооруженная 
группа осуществила захват залож-
ников в вагоне пассажирского поез-
да. Преступники потребовали от 
властей освобождения ряда лиц, 
осужденных за террористическую 
деятельность, деньги и самолет для 
вылета за границу. В случае штурма 
они угрожали расправиться с людь-
ми и взорвать состав. На заседании 
оперативного штаба под руководст-
вом начальника УФСБ России по Ор-
ловской области С.Н. Блинова после 
оценки сложившейся ситуации было 
принято решение нейтрализовать 
условных террористов.

В рамках КШУ был выполнен ряд 
практических задач непосредствен-
но в районе предполагаемого совер-
шения террористического акта. Так, 
спецподразделения УФСБ, УВД, 
УФСИН, УФСКН провели штурм ва-
гона, осуществили захват террори-
стов, освободили заложников. На 
заключительном этапе специалиста-
ми ГУ МЧС, Орловско-Курского от-
деления МЖД были отработаны дей-
ствия по ликвидации последствий 
теракта: тушение «подорванных» 
террористами пассажирских ваго-
нов, цистерн с нефтепродуктами.

Учения проводились для провер-
ки навыков, уровня подготовленно-
сти привлекаемого руководящего 
состава к управлению силами и 
средствами в условиях возникнове-
ния угроз и проявлений терроризма. 
Также отрабатывалось взаимодей-
ствие органов и подразделений фе-
деральных органов исполнительной 
власти, задействованных в учениях, 
при проведении контртеррористи-
ческой операции.

По оценке руководителя опера-
тивного штаба С.Н. Блинова, про-
шедшие учения продемонстрирова-
ли возросший уровень взаимодей-
ствия и слаженности сил и средств, 
привлекаемых для решения задач 
антитеррористической деятельно-
сти. По результатам учений будут 
внесены корректировки по совер-
шенствованию методов управления 
контртеррористической операцией.

Пресс-служба УФСБ России 

по Орловской области.

Во вторник в Орле родился 
ребенок. Необычность этого 
радостного события в том, что 
малыш появился на свет 
практически в центре города — 
на газоне у администрации 

Заводского района.
Мама новорожденной не пожелала встре-

чаться с прессой, как она сказала, «ничего 
особенного не произошло, раньше женщины  
в  стогу рожали». Наверное, она права, но нам 
интересна эта неординарная ситуация с по-
зиции реакции на неё людей, врачей, случай-
ных прохожих, поэтому мы попытались воссо-
здать картину по своим источникам информа-
ции.

Утром молодая женщина из Орловского 
района ехала вместе с мужем в автобусе № 8. 
Роды в этот день никто не ожидал. Внезапно у 
женщины появились резкие боли в животе. 
Они с мужем вышли на остановке «1-я Посад-
ская» только потому, что отсюда было ближе 
до городского роддома, где женщина решила  
проконсультироваться у врачей (супруги не 
знали, что городской роддом закрыт на сани-
тарную обработку).

Впрочем, дойти и даже доехать до этого 
учреждения женщина всё равно не смогла бы. 
Сил и времени хватило лишь на то, чтобы 
дойти до ближайших елей, что растут у здания 

администрации, и там, прямо на траве...
— На остановке «1-я Посадская» вместе со 

мной вышла эта супружеская пара, потому 
что женщине неожиданно стало плохо, — рас-
сказывает очевидец происшедшего Сергей 
Артурович. — Какая-то прохожая сразу побе-
жала в поликлинику Заводского района за по-
мощью. Я вызвал скорую помощь по сотовому 
телефону. Эта служба не очень-то торопи-
лась. В общем, приехали минут через 30. Ре-
бенок родился в 9.05, но кто, мальчик или де-
вочка, я не знаю.

Другой очевидец рассказал, что без толпы 
зевак, как у нас водится, не обошлось. Собра-
лось человек двадцать. Находились и такие, 
кто пытался фотографировать всё происхо-
дящее. Но в основном люди пытались помочь. 
Кто-то из прохожих догадался забежать в зда-
ние администрации, где располагается и ле-
чебно-диагностический медицинский центр 
«Сакара Н.Г.». Первыми подбежали два адми-
нистратора — Ирина и Светлана (по образо-
ванию они медицинские работники).

— Когда мы подбежали, женщина практи-
чески родила, — рассказывает одна из адми-
нистраторов. — Я только успела подложить 
пелёнки и принять ребенка. Дальше им зани-
мались наш гинеколог-эндокринолог Татьяна 
Анатольевна Сергиенко и другой админист-
ратор. Потом мы дождались скорую помощь, 
и мамочку с новорожденной увезли в област-

ной перинатальный центр (бывший областной 
роддом на Веселой Слободе). Как сказала 
подруга роженицы, у этой женщины уже тре-
тьи роды.

Мы обратились к главному врачу перина-
тального центра О.К. Пехото, чтобы узнать, 
как чувствуют себя мама и малыш, а также по-
интересовались, насколько распространено 
такое явление, когда вот так, в один момент, 
без многочасовых мучений, женщины рожа-
ют?

— Это обычные стремительные роды, ко-
торые никто не отменял, — говорит Ольга 
Кимовна. — Правда, в последнее время 
такое случается редко, но всё же... Особенно 
стремительные роды характерны для вто-
рой, третьей и последующих беременностей. 
У этой женщины предыдущий ребенок был 
крупным, поэтому она вполне могла даже не 
почувствовать родовых схваток. Ничего осо-
бенного здесь нет, рожают и в самолетах, и в 
поездах, и в такси, в метель, в ливень...

Всё в порядке, беременность доношенная. 
Родилась девочка с весом 3400 г и ростом 53 
сантиметра. Мама и малышка чувствуют себя 
хорошо.

Редакция поздравляет маму и желает креп-
кого здоровья девочке, которая пожелала по-
явиться на свет не в белой палате роддома, а 
в тени роскошной голубой ели.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Государственный заказчик: департамент здравоохранения и 

социального развития Орловской области. Адрес: 302021, г. Орел, 
пл. Ленина, 1, тел.(4862) 47-57-00, факс (4862) 41-25-30, е-mail: 
post@adm.orel.ru.

Уполномоченный орган: департамент экономики Орловской 
области. Адрес: 302021, г. Орел, пл. Ленина, 1, тел./факс (4862) 
47-51-02, е-mail: mto@57ru.ru/ 

Предмет конкурса: поставка угля каменного энергетического 
сортового марки ДОМ (или эквивалента) в районы Орловской обла-
сти, его приемка, складирование, хранение и отпуск населению. 

Начальная (максимальная) цена контракта: 47 302 740 руб.
Количество: 14 922 тонны.
Срок, место, порядок предоставления конкурсной докумен-

тации: конкурсная документация предоставляется с 3 июля  2009 
года бесплатно в течение двух дней со дня получения письменного 
заявления  от претендента по адресу: г. Орел, ул. Ленина, 37-а. До-
кументация размещена на сайте Орловской области: www.adm.orel.
ru.

Дата, время и место вскрытия конвертов:  5.08.2009 г. в 10.00  
по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а.

Дата, время и место рассмотрения заявок: 5.08.2009 г. в 11.00   
по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а.

Дата, время и место подведения итогов: 6.08.2009 г. в 15.00 
по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а.

Преференции УИС, ОИ: не предусмотрены.

Малышка родилась... под елью
30 июня на железнодорож-

ной станции Лужки Орловские 

Орловско-Курского отделения 

Московской железной дороги 

под руководством оперативно-

го штаба области, входящего в 

структуру Национального ан-

титеррористического комите-

та России, прошли командно-

штабные учения (КШУ) по пре-

сечению террористического 

акта и освобождению залож-

ников на объекте железнодо-

рожного транспорта.

Командно-
штабные 

учения 
«Сигнал-2009» 

Что-то изменится 
от смены директоров?
На Орловском заводе ОАО «Северсталь-метиз» — новый 
директор. Затрудняемся сказать, какой по счёту за 
последние годы. Топ-менеджеры мелькают чередой, увы, 
мало что меняя в лучшую сторону в жизни некогда 
крупнейшего метизного предприятия страны

С 21 часа 3 июля до 6 часов 
6 июля будет проводиться капи-
тальный ремонт трамвайного 
пути по ул. Машиностроитель-
ной. 

На всё время проведения ре-
монтных работ будет закрыто дви-
жение трамваев маршрута № 3 на 
участке от остановки «Дормаш» до 
завода «Химтекстильмаш».

 На этот период движение трам-
ваев будет организовано от оста-
новки «Железнодорожный вокзал» 
до остановки «Школа № 35» и коль-
ца «Дормаш», от разворотного 
кольца по ул. Пушкина до остановки 
«Дормаш».

Состоялся шестой 

выпуск в медицинском 

институте ОГУ. 

Дипломы о высшем 

образовании получили 

130 выпускников, 

четверо из них 

окончили вуз с 

красными дипломами.
Молодых специалистов 

поздравили руководитель 
областного департамента 
здравоохранения и социаль-
ного развития А.В. Удодов, 
первый заместитель мэ  ра 
г. Орла В.В. Еремин, сотруд-
ники университета, руково-
дители лечебно-профилакти-
ческих учреждений города и 
области.

 В торжественной обстанов-
ке вчерашние студенты да    ли 
клятву российского врача, 
присягнув всецело посвятить 
себя служению людям.

Соб. инф.
Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Очередное пополнение в здравоохранении

На выходные изменят 
движение трамваев


